



Unión Interparlamentaria  
Por la democracia. Para todos.



Ginebra/San José, 26 de junio de 2023

Estimada Sra. Presidenta,  
Estimado Sr. Presidente,

Es para nosotros un gran placer invitar a su Parlamento al seminario regional titulado *Promoviendo la acción por el clima y el desarrollo sostenible: la función de los parlamentos en la mejora de la coherencia de las políticas*. Este evento, que se celebrará en San José, Costa Rica, del 9 al 11 de agosto de 2023, está organizado conjuntamente por la Unión Interparlamentaria (UIP) y la Asamblea Legislativa de Costa Rica.

La crisis climática plantea una amenaza existencial para toda la humanidad. América Latina y el Caribe es una de las regiones de mayor riesgo del mundo. Es necesaria una acción urgente para minimizar los impactos más catastróficos del cambio climático. La UIP y la Asamblea Legislativa de Costa Rica, reconociendo la función fundamental que desempeñan los parlamentos en la acción por el clima, convocarán a los parlamentarios y las parlamentarias de la región para que intercambien mejores prácticas, experiencias y lecciones aprendidas sobre el modo de abordar la crisis climática en América Latina y el Caribe.

Durante el evento se hará balance de los logros alcanzados respecto a la aplicación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y del Acuerdo de París, además de explorar distintos modos de impulsar los avances en la consecución de una región sostenible y resiliente al clima. Mediante la exploración de estas cuestiones fundamentales, los parlamentos podrán desempeñar una función más firme en los diálogos de sus respectivos países en torno al desarrollo sostenible y el cambio climático, y asegurarse de que disponen de más recursos para elevar las aspiraciones nacionales de cara a futuros eventos internacionales importantes, como la Cumbre sobre los ODS de 2023 y la COP28.

Confiamos en que su Parlamento esté representado en el seminario. Los parlamentos pueden enviar delegaciones de hasta tres miembros (cuatro miembros en el caso de los parlamentos bicamerales), incluidos parlamentarios/as y personal parlamentario que trabajen directamente en temas relacionados con el cambio climático. Se anima a los parlamentos a enviar delegaciones que contemplen un equilibrio de género y a incluir a parlamentarios/as que representen diferentes afiliaciones políticas. Los idiomas de trabajo serán el español y el inglés.

Tenemos el agrado de adjuntar la nota conceptual, la nota de información general y el formulario de registro. El formulario de registro debe cumplimentarse y enviarse a la Asamblea Legislativa de Costa Rica, con copia a la Secretaría de la UIP, antes del 20 de julio de 2023. El programa del evento se enviará a su debido tiempo. Se publicará información adicional sobre el seminario regional en [www.ipu.org](http://www.ipu.org) a medida que se encuentre disponible.

Quedamos a la espera de darle la bienvenida a San José.  
Atentamente,

Martin Chungong  
Secretario General de la UIP

Rodrigo Arias Sánchez  
Presidente de la Asamblea Legislativa  
de Costa Rica